

# みしまだより

## 平郡東小学校入学式

日時：4月11日（火）

第13号



みしまだより

桜が満開の中、三年ぶりに行われた入学式。今年入学される児童の名前は、中村るなさん式の最中は、普段見られない緊張した顔つきを終えることができました。

島民みんなが祝福する入学式は素晴らしい事です。式が終わった後の笑顔も素敵。井原市長も参列していただきありがとうございました。

## 小学生調理教室

日時：3月30日（木）

森田義彦さんを講師に、小学生が甘夏ビール作り甘夏の皮を鍋に入れ、沸騰して湯を捨て、繰り返すこと二回。グラニュー糖を甘夏の量半分を目安に振りかけて、水気が無くなるまで煮詰める。出来上がりは甘く柔らかいスイーツになります。



## 老人大学開校

日時：4月19日（水）

今年度最初の老人大学の講師は、「平島の山」を題材に、藤本正明さんに来ていただきました。地元の人達も知らない事が多く、参加者も興味津々で耳を傾けていました。県東部海域に注目し島の魅力を伝える事を学びました。

森田義彦さん	講師
平島の山	題材
藤本正明さん	講師
県東部海域	注目
島の魅力	伝える

【人生は掛け算だ、どんなにチャンスがあつても君が『ゼロ』では意味がない。】

## 【婦人会からのお知らせ】

平郡東婦人会の今後につきましてこの度、各自治会から役員を一名選出するのが難しくなり、解散をしたいと思います。

今まで活動を支えて下さった皆様にはお礼を申し上げます。また、今後はどなたでも参加できるボランティアによる婦人部として、活動を考えていますので募集しております。

どうぞ宜しくお願いいたします。

【柳井市戦没者追悼式】  
日時：4月6日（木）午後一時からサンビーム柳井  
戦没者追悼式が六日（木）の午後一時からサンビーム柳井で行われました。

平郡からは、東西併せて二十四名が出席しました。



## 今年度もよろしくお願ひします！

新年度が始まりました。今年度は教員が二人替わり、新一年生も加わりました。一層賑やかになる平郡東小学校を、どうぞよろしくお願ひします。

さて、新しく着任した二名の教員の紹介です。

### 1年担任 来栖 しのぶ 先生

4月から1年生担任となりました。来栖しのぶです。しばらく教職を離れていたので、毎日が大変です。ただ子どもたちと一緒に居るだけでとてもたのしいです。

いろいろと御心配や御迷惑をおかけすると思いますが、よろしくお願ひします。



### 3・4年担任 藤田 走 先生

柳井市立新庄小学校から来ました藤田走です。平郡東小学校の3・4年生の担任として、よろしくお願ひします。走ることやダンスが大好きです。子どもたちと一緒に楽しい学校生活を過ごしていきたいと思います。島のことはわからぬことばかりですが、がんばっていきます。



### ☆お知らせ☆

- ・5月3日（水）は東地区運動会に参加します。小学校の企画もありますので、お楽しみに！（参加可能です。）
- ・小学校は、5月4日（木）から8日（月）までお休みです。

# 片山先生お別れ式

日時：三月二十九日（水）

二年間、平郡診療所で勤務されました  
片山先生がこの度転勤する事になり、  
大事な大事な診療所で島民のために、

頑張ってくれた片山先生に沢山の方が  
集まって感謝を伝えていました。

本当にありがとうございました。  
新しい赴任先でも頑張って下さい。



片山先生がこの度転勤する事になりました。  
本当にありがとうございました。

頑張つてくれた片山先生に沢山の方が  
集まって感謝を伝えていました。

本当にありがとうございました。  
新しい赴任先でも頑張って下さい。

# 平尾駐在所所長お別れ式

日時：三月二十七日（月）

二年間、平郡駐在所で勤務されました  
平尾所長がこの度転勤する事になり、  
毎日フェリーがつく時間には港に出て、

知らない方には声を掛けながら、島を  
守つてくれました。この日は陽向子ちゃん

日和里ちゃんも一緒に出発という事で、  
島の子供達も別れを惜しんでいました。

島の為に頑張つてくれた平尾所長も  
感極まり涙を見せる場面もあり、

澤山の方に感謝を伝えていました。

二年間本当にありがとうございました。  
新しい赴任先でも頑張つて下さい。

第13号

みしまだより

平成29年4月27日

第13号

みしまだより

平成29年4月27日

【所長語録】私が平郡に赴任してから二年目を迎えた。二年目を迎えて、心に余裕が出来たのか昨年のことを單に覚えていないだけからは抜きにして、平郡の風景で気づいたことも多い。例えば、「こうて桜が咲いてた？」「こんなに沢山ヒジキ干していたかな？」などである。何故、今頃気づくとツツコミがスルーして、まだまだ自分の知らないことや実際に島で生活してからこそ発見出来ることも多いと思うので、健康づくりで続いているジョギングをしながら見つけていきたい。最後に本語録を掲載するにあたって、文才の無い私が毎回のようにならぬことがあるが、今年度も引き続き掲載していきますので、宜しくお願ひいたします。

今日は作者取材の為とか急病によりお休みしますと書いて休載しようと自分に負けそうになることがあります。今年度も引き続き掲載していきますので、宜しくお願ひいたします。

平郡出張所所長 高瀬 正博

地域おこし協力隊香川 雅仁

4・5月行事 ※カレンダーに記載してほしい行事がありましたら公民館までご連絡下さい。

日曜日	内容	日曜日	内容
27 木	バドミントン	15 月	ソフトバー
28 金		16 火	バドミントン
29 土	卓球	17 水	老人大学・軽音楽
30 日		18 木	ソフトバー
1 月	燃えない粗大ゴミ・ソフトバー	19 金	
2 火		20 土	燃える粗大ゴミ・卓球
3 水	平郡東地区運動会（雨天順延）	21 日	ソフトバー
4 木	運動会予備日・ソフトバー	22 月	
5 金	※可燃ごみ収集は通常通り行います	23 火	バドミントン
6 土	卓球	24 水	軽音楽
7 日		25 木	みしまだより発行・バドミントン
8 月	ソフトバー	26 金	
9 火	バドミントン	27 土	卓球
10 水	軽音楽	28 日	ソフトバー
11 木	健康相談・バドミントン	29 月	
12 金		30 火	バドミントン
13 土	卓球	31 水	軽音楽
14 日			

【平郡東地区大運動会】今年も五月三日（水）に浦の埋立地にて平郡東地区運動会を開催いたします。5月の連休に合わせて、帰省されるお子さんやお孫さんもどんどん参加していただき、みんなで運動会を盛り上げましょう。

尚、当日が雨天の場合は翌日順延になります。プログラムについては事前に配布されます。

昼食時にはパンと飲み物が配られます。

【香川がゆく】平郡で生活を初めて一年が経ち、今月から地域おこし協力隊として一年目に入ります。

【診療所からのお知らせ】診療所の先生が不在となりますので、四月二十七日（木）は代診

二十八日（金）は休診となります。

フリーマーケット「第1回お店ごっこ大盛況！」平郡東観光同好会主催



ご協力頂きました全ての人に感謝いたします。本当にありがとうございました。

平郡東観光同好会 会長 松川 潤